



清南小だより



～たくましい子・思いやりのある子・よく学ぶ子～



R7・3・24
校長 佐藤 裕

本校教育活動へのご理解・ご協力、ありがとうございました。

校庭の桜の芽が膨らみ始め、やわらかな春の息吹を感じさせます。早いもので、令和6年度も、残すところわずかになりました。

子供たちは、日々の授業や様々な学校行事を通して、心身ともに大きく成長することができました。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力の賜物と深く感謝しております。来年度も、子どもたちが夢と希望を持ち、笑顔あふれる学校を目指して教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

卒業式

3月19日(水) 令和6年度 卒業証書授与式



6年前の入学式と同じように、季節外れの雪に迎えられた思い出に残る卒業式となりました。67名の卒業生の皆さん、ご家族の皆様、ご卒業おめでとうございます。緊張した面持ちながらも、卒業証書を手にした卒業生一人一人から、新たな一歩をしっかりと踏み出そうとする力強さを感じました。

卒業証書には、卒業生が清原南小学校で過ごした思い出や成長の跡が、詰まっています。証書の中央には大きな文字で「小学校を卒業したことを証する」と記されており、六年間にわたる小学校での義務教育を終えるとともに、卒業証書番号にある通り、148年の長い歴史と伝統のある清原南小学校卒業生の一員となったことを意味します。「人との出会い」「自分らしさ」「自分や自分に係る全ての人の命」を大切にして、卒業生が輝かしい未来へ向かって羽ばたくことを心から願っています。



卒業記念品 ハンガー

級修了

3月24日(月) 令和6年度 修了式

修了式で、各学年の代表児童が「修了証」を受け取りました。「修了」という言葉には、「現在の学年で勉強しなければならない内容をしっかりとやり終え、その学年の力を身に付けました。」という意味があります。1年間で、1年生は197日、2年生と3年生は199日、4年生と5年生は200日、登校日がありました。全児童が、各学年の課程を無事修了し、4月からは新しい学年に進級いたします。





2月26日（水） 6年生を送る会



1年生から5年生が、6年生を招待して「6年生を送る会」を開きました。各学年からのプレゼントや出し物には、6年生にお世話になった感謝とお礼の気持ちが込められていました。6年生は、最上級生として委員会やクラブ活動でリーダーシップを発揮するとともに、縦割り班活動では下級生に対して優しく接し面倒をよく見てくれました。1年生から5年生の児童は、6年生と一緒に過ごした日々を改めて振り返り、「ありがとう。お世話になりました。」と心を込めて伝えることができました。

「6年生を送る会」にみんなで歌った「カイト」のメロディー、とてもすてきでした。たくさんの風を受けながら、将来の夢や希望に向けて空高く飛んでいく「カイト」の曲に載せて、6年生の未来への旅立ちを心から応援しお祝いの気持ちを表しました。6年生！ありがとう！そして、がんばれ！



3月18日（火） 卒業生歓送

卒業式前日の業間に、1年生から5年生が廊下に並んで、たくさんの拍手と感謝の言葉で、6年生を見送りました。輝かしい未来へ向かって希望をもって歩んでいけるよう「威風堂々」の曲が流れる中、在校生からは「ありがとう！」「がんばってね。」などの、温かい言葉が掛けられました。6年生とのお別れを惜しみ、旅立ちを祝い励ます時間は、あっという間に過ぎていきました。



5年生 誇りと自覚をもって



6年生から5年生へ、清原南小学校148年の歴史と伝統の込められたバトンが渡されました。

6年生を送る会や卒業式の前日には、最上級生となる誇りと自覚をもって、会場づくりに一生懸命に取り組む5年生の姿が見られました。その他にも、登校班の班長や国旗当番等の役が、6年生から5年生へ引き継がれました。学校の新しいリーダーとして頑張る5年生を見て、頼もしく、うれしく感じました。

